



Saint-Loup, le 29 août 2022

Communiqué de presse

Fête annuelle de la Communauté de Saint-Loup

Le samedi 10 septembre 2022, la Communauté de Saint-Loup se réjouit d'ouvrir ses portes au public le temps d'une journée de fête. La visite des lieux de vie et de prière, ainsi que la découverte de l'histoire et du ministère de la communauté se fera grâce à une dizaine d'activités.

Entre 9h et 17h, les membres de la Communauté de Saint-Loup, les collaborateurs et des bénévoles accueilleront les visiteurs et amis pour une journée de célébration et de visite. L'occasion pour les diaconesses et le couple pastoral Philippe et Maya Bottemanne de présenter pour la première fois publiquement leur communauté élargie avec ses 9 nouveaux membres récemment intégrés.

À 10h45, à la chapelle, la cérémonie officielle honorera le service des sœurs et présentera l'avenir de la Communauté de Saint-Loup. Elle sera suivie d'un apéritif. Puis, à 14h30, sous la grande tente, Rolf Schneider donnera un concert. Une petite restauration sera possible sur place avec la présence, entre autres, des paysannes vaudoises de la région de la Venoge.

Durant toute la journée, le public sera amené à découvrir les 180 ans d'histoire de l'Institution des diaconesses de Saint-Loup au travers de petites anecdotes et de grands récits. Les organisateurs espèrent voir participer les gens de la région. L'accent est aussi mis sur l'accueil des familles puisqu'un trampoline, un mikado géant et des ateliers créatifs devraient faire la joie des plus jeunes.